Impfen, Chip, Amalgam, Medikamente, Genmanipulierung, Organtransplantation: alles dient der Trennung von Gott, dem Binden und Beherrschen von Menschen und der Zerstörung

Meine Tiere sind weder gechipt, noch geimpft, weil dies benutzt wird, um die Tiere negativ zu beeinflussen. Sie werden aggressiv.

Meine Tiere kennen auch keinen Arzt und keinerlei Medikamente. Sie erhalten nur Trockenfutter und frisches Obst und Gemüse und sind alle kerngesund, trotz dieser besagten Bedingungen hier. Leider gibt es in Paraguay noch kein veganes Trockenfutter, sonst würde ich sie auch vegan ernähren.

Ich greife auch nicht mehr in die Geburten ein oder lasse sie sterilisieren. Wenn Kinder kommen und was sie tragen und wie lange sie da sind, **hat einen Sinn**. Ich nehme das also an, wie es kommt und sorge für sie. Auch wenn viele gekommen und nach kurzer Zeit wieder gingen, sie haben mit beim Erlösungswerk geholfen.

Aber sie erhalten meine ganze Liebe und sehr viele Gebete, das ist ihre wahre Nahrung, das himmlische Manna. Also hält Gott Seine Hand über sie.

Meine Katzen starben fast alle, nachdem ich sie chipen lassen musste, bevor wir 2007 in die Schweiz auswanderten. Ich wusste damals noch nichts von all den Dingen, die da geplant sind, um die Menschheit auszurotten und eine NWO aufzubauen und wie gefährlich allein der Chip ist.

Sie starben alle bis auf eine Katze, kurz nach dem Umzug, teils ganz plötzlich, teils unter schweren Krankheiten und waren vorher kerngesund. Und die eine Katze veränderte massiv ihr Verhalten. Und wir hatten Natur pur um uns! Alleinlage am Waldrand im Hochgebirge, also die besten Bedingungen, ganz im Gegensatz, wie ich jetzt lebe in Paraguay. Aber jetzt und ohne Chip und Impfen oder Medikamente sind meine Tiere vollkommen gesund, obwohl wir sehr beengt und direkt an der Hauptstrasse leben.

Damals konnte ich mir vieles noch nicht erklären, zumal ich selbst noch unter dem giftigen Amalgam in meinen Zähnen litt. Ich hatte permanent gesundheitlich starke Probleme, war stark vergiftet und, was den Geist betrifft, ich konnte mich überhaupt nicht tief im Gebet konzentrieren! Ich hatte ständig mit einem nicht enden wollenden Fluss an Gedanken zu tun, und panikartige Angst, ja Todesängste, wie Wellen.

2012 endlich ließ ich mein Amalgam entfernen, und danach mehre Jahre habe ich den Körper entgiftet, vor allem durch vegane Rohkost, Zeolith Vulkanerde (das nimmt die Gifte im Darm auf) und viel Wasser. Ich war ab 2013 bereits in Paraguay.

Heute habe ich all dies nicht mehr, bin viel klarer und habe wieder Zugang zu Gott in mir. Heute weiß ich, dass all diese technischen Dinge, wie Chip, Impfen und die Metalle und Gifte (auch in Medikamenten) in unserem Körper dazu benutzt werden, uns mit niederen Schwingungen zu manipulieren, denn wir sind wie ein Antenne. Auch in den Medikamenten und Impfstoffen sind Stoffe enthalten, die benutzt werden, um uns mit niederen Schwingungen zu programmieren. (Mindcontrolling!)

Der Chip wird zuerst bei den Hunden und Katzen eingesetzt, und bald auch bei Menschen. Was das bedeutet für eure Seele ist unvorstellbar.

Nehmt unter keinen Umständen den Chip an und lasst auch eure Tiere weder impfen noch chipen, wo es möglich ist und stellt sie unter den Schutz Gottes im Gebet, dass Er vieles neutralisieren kann.

So wird nach und nach die ganze Schöpfung unterjocht, genauso mit Genmanipulierung und Organtransplantation. Den Menschen wird eingeredet, dass dies gut sei, aber das Gegenteil ist der Fall. Aber das lässt Gott nicht mehr zu.

Wer also gottlos lebt, lebt wahrlich in höchster Gefahr und ist ein Gebundener und wird manipuliert, ausgesaugt und dann getötet. Es ist ein unglaubliches Gräuel, was da von den Dunklen im Hintergrund vorbereitet wird. Und die Massen der Menschen werden mit Sinnlosigkeit, Vergnügungen, Fußballspielen, Kaufrausch und Werbung und vielem mehr abgelenkt und im Tiefschlaf gehalten.

Aber immer mehr wachen auf und erkennen: Jesus ist die einzige Rettung.

Kehrt also ab von euren Sünden, und ihr werdet erlöst werden und durchschaut dieses grausame Spiel, das sie mit uns hier machen wollen, die Erde ist der Sitz (noch, denn es ist Endzeit!) der Dämonen und ihrer Helfershelfer und unterstützt es nicht mehr mit eurer Energie. Der Messias kommt und danach die große Trübsal und die Erdreinigung. Gott holt Seine Kinder heim (Entrückung) und macht altes neu, denn der Mensch hat alles zerstört. Bitte informiere dich darüber im Internet, das würde den Rahmen dieses Berichts sprengen.